

Se hizo entrega de elementos de seguridad, los trajes de apicultura, de parte de la Oficina de Empleo, a través del Ministerio de Trabajo de la Nación, para el curso de formación profesional de Apicultura. También se entregaron los certificados del curso de servicio de mozo.

En la entrega estuvieron presentes el Intendente Lic. Mario Vialey, el Secretario de la Producción Jorge Labachuk, el coordinador de la Oficina de Empleo Lic. Oscar Geijo, el profesor de apicultura Abel Puntel y el profesor de servicio de mozo Hugo Ríos de la Unión de Trabajadores del Turismo Gastronómicos y Hoteleros de la República Argentina (UTGHRA)

El Lic. Oscar Geijo felicitó a los presentes por haber finalizado los cursos y comentó que del curso de servicio de mozo, ya pudieron insertar a dos jóvenes en empresas gastronómicas locales, refiriéndose así a las posibilidades que brinda la capacitación. También en la Oficina de Empleo, harán una base de datos para que aquellos que requieran personal puedan tener gente preparada y recomendada. El objetivo es seguir con las capacitaciones ya que "es muy importante para cualquiera de nosotros" agregó Geijo.

El profesor Hugo Ríos agradeció la presencia de los asistentes expresó que "Estoy muy conforme, muy contento de haber contribuido en este proyecto, que lleva adelante la oficina de empleo mediante la municipalidad, y le pido a todos que consideren el esfuerzo que hace este municipio. Yo apenas aporto un granito de arena, pero me voy muy contento porque se que dejo una enseñanza en una materia que estaba bastante dejada de lado, que es la gastronomía. Gracias a la municipalidad y al señor intendente por darme la posibilidad de expandirme un poquito más en esta provincia, en el este tema que amo profundamente".

## Los participantes del curso de apicultura ayer recibieron elementos de seguridad

Escrito por

Miércoles, 04 de Julio de 2012 10:54 - Actualizado Miércoles, 04 de Julio de 2012 12:45

El Intendente de la ciudad agradeció a los profesores que capacitaron a los chicos, recordó a los presentes que él también es docente y que tiene una capacitación continua, que por más que uno tenga un titulo tiene que seguir capacitándose, porque siempre encuentra algo nuevo.

Expresó que "Estar capacitado también les da una oportunidad a ustedes de poder insertarse laboralmente, yo siempre les digo el que está capacitado tiene un pasito adelante del aquel que no está capacitado. Por que cuando uno va a buscar un trabajo, más en los rubros en los que ustedes se capacitaron, si ustedes van con su certificado estoy seguro de que tienen un paso más que el que no tiene capacitación."

Agregó que "Esto es una de las premisas que tenemos y los objetivos de la oficina de empleo que a través de Oscar, que es una persona muy activa para conseguir capacitaciones y que es lo que yo le vengo insistiendo. También le vengo insistiendo que cuando se conforman estos grupos así, de capacitadores y personas que se capacitaron, que alternativas tenemos nosotros para conformar una pequeña empresa, un pequeño emprendimiento para brindarle servicios a alguien".

El intendente instó a los jóvenes a asociarse por ejemplo en cooperativas o juntarse para trabajar en conjunto y ofrecer este servicio a la comunidad, además que es una forma de insertarse laboralmente.

Con respecto al curso de apicultura habló sobre la sala de extracción de miel de la cooperativa y que esta es una oportunidad para abastecer de miel a la misma y hacer una nueva unidad productiva. Dijo que las abejitas trabajan solas, pero que si los productores no les ayudan, la productividad será baja y necesitan por ejemplo floración para mayor productividad. entre otras cosas.

La reunión finalizó con la entrega de los elementos de seguridad a los participantes del curso de apicultura y la entrega de los certificados del curso de servicio de mozo.